



DILIGENCIA SE REALIZÓ EN EL HOTEL MILITAR DE SANTIAGO

Huber: ministro interrogó a general Letelier Skinner y por segunda vez a subjefe de la DINE

► El magistrado quiso profundizar en los dichos del ex subdirector de inteligencia, general (R) Víctor Lizárraga, como también conocer el verdadero rol de Huber en el tráfico de armas a Croacia.

JORGE MOLINA

EL MINISTRO Claudio Pavez, instructor del proceso por el homicidio del coronel Gerardo Huber Olivares, interrogó ayer al ex director de Famae, general (R) Guillermo Letelier Skinner. El magistrado también tomó testimonio por segunda vez a quien fuera el subjefe de la Dirección de Inteligencia del Ejército (DINE) cuando Huber apareció muerto en 1992, general (R) Víctor Lizárraga.

Fuentes allegadas al proceso dijeron a *La Nación* que Letelier fue consultado acerca del rol que jugó Huber en el tráfico de armas a Croacia en 1992 y por la reunión donde participaron varios generales del alto mando en noviembre de 1991.

Trascendió que el ministro también se refirió a la declaración que prestó el ex director de Logística, general (R) Carlos Krumm, quien responsabilizó a Augusto Pinochet de dar la orden para la venta de las armas a Croacia. En esa línea Lete-

lier Skinner habría reconocido que el ex dictador fue el cerebro comercial de la venta.

Letelier no sólo está relacionado con el tráfico de armamentos, sino además aparece como uno de los testaferros de Pinochet para esconder los dineros en empresas de papel, en el caso que tramita el ministro Sergio Muñoz, por las millonarias cuentas en el Riggs y otros bancos de Estados Unidos y Europa descubiertas al ex dictador.

SEGUNDA OPORTUNIDAD

Para el caso de Lizárraga el magistrado profundizó el interrogatorio realizado la semana pasada acerca de los viajes que hizo junto al jefe del Batallón de Inteligencia del Ejército (BIE), brigadier (R) Manuel Provis, a Linares, donde habría amenazado al hijo menor de Huber, según declaraciones de la cuñada de este último, Clina Polloni.

El magistrado también requirió detalles de cómo se enfrentó la búsqueda de Huber cuando desapareció



Ayer fue de nuevo interrogado un hombre clave en los manejos económicos durante el fin de la dictadura y el comienzo de la transición, el general Guillermo Letelier Skinner, que en la imagen saluda al general Augusto Pinochet. Foto: La Nación

en enero de 1992 así como de los días en que se encontró su cuerpo al mes siguiente en el lecho del río Maipo.

En su primer testimonio, Lizá-

rraga reconoció a Pavez que viajó a Linares, como también que conversó con la familia de Huber, mientras este se encontraba desaparecido. Sin

embargo, negó que hubiera amenazado al hijo del oficial ni menos que ofreció ayuda con un sicólogo, que posteriormente resultó ser su hermano, también ligado al Ejército.

Para la próxima semana, el magistrado debiera continuar con los interrogatorios a militares del BIE, como también al resto de los generales que participaron de la operación de armas a Croacia. **LN**